



Ignacio Mier impulsa iniciativa para garantizar los derechos de las y los migrantes mexicanos

El diputado Ignacio Mier Velazco, coordinador del grupo parlamentario de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), destacó la importancia de profundizar en el tema de la migración y el retorno de las y los mexicanos, quienes salen de su lugar de origen en busca de una mejor calidad de vida.

<https://efekto10.com/ignacio-mier-impulsa-iniciativa-para-garantizar-los-derechos-de-las-y-los-migrantes-mexicanos/>